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令和６年度第１回宮代町健康づくり推進委員会会議録 

開催日 
令和６年１１月８日（金） 

午後１時３０分～午後２時１０分 
会 場 

宮代町保健センター２階 

会議室 

出席者 団体名 氏 名 出欠 

宮代町医師会  鈴 木 仁 志 欠席 

宮代町歯科医師会 委 員 長 平 山 隆 志 出席 

宮代町社会福祉協議会  武 井 健 治 出席 

宮代町食生活改善推進員協議会 副委員長 吉 田 シゲ子 出席 

宮代町立百間中学校  佐 藤 悠 子 出席 

宮代町立笠原小学校  山 内 綿 菜 出席 

埼玉県幸手保健所  杉 木 夏 苗 欠席 

宮代町民生委員児童委員協議会  加 藤 明 美 欠席 

宮代町商工会  新 井   明 出席 

南彩農業協同組合宮代支店  長 谷 部 守 出席 

宮代町スポーツ推進委員  泰 楽 恵 子 欠席 

公 募  浅 利 克比古 欠席 

公 募  齋 藤 和 浩 欠席 

公 募  齊 藤 由賀里 出席 

公 募  中 田 紀 子 出席 

事務局 健康介護課 草野課長 竹花所長 山内主幹 出居保健師 岡田管理栄養士     

傍聴者 ０人 

【会議次第】 

１ 開会 

２ 議事 

  ・宮代町健康増進計画及び食育推進計画の進捗状況について 

  ・宮代町自殺対策計画の進捗状況について 

３ その他 

４ 閉会 

【資料】 

資料 次第 

宮代町健康増進計画及び食育推進計画における令和５年度の事業実施状況調査 

結果について 

 宮代町自殺対策計画における令和５年度の事業実施状況調査結果について 

 宮代町健康づくり推進委員名簿 
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発言者 発言内容・決定事項 

 

事務局（司会） 

 

 

 

事務局（司会） 

 

 

事務局（司会） 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

１ 開 会 

ただいまから、令和６年度第１回宮代町健康づくり推進委員会を開会い

たします。 

 

２ 課長あいさつ 

健康介護課長の草野からごあいさつ申し上げます。 

 （健康介護課長あいさつ） 

３ 事務局紹介 

事務局職員を紹介いたします。 

（事務局職員自己紹介） 

 

２ 議 事 

委員長の平山でございます。円滑な議事進行にご協力ください。 

・宮代町健康増進計画及び食育推進計画の進捗状況について 

 宮代町健康増進計画及び食育推進計画の進捗状況について事務局から説

明願います。 

（宮代町健康増進計画及び食育推進計画における令和５年度の進捗状況に

ついて事務局から説明） 

 欠席者からご意見をいただいていますので紹介します。 

５ページ（１）-１４ 埼玉県後期高齢者医療制度健康長寿歯科検診の受診

促進について、７５歳、８０歳の歯科受診率が低いということで年１回の定

期健診にて、歯科も受診することはできないかというご意見と全体として

いろいろな項目があり、内容にもよりますが、個人が実施する項目につい

て、チェックリスト（毎月とか毎日とか）があると忘れないことと、自己啓

発的に、自主的に、実施を続けたりすることができるというご意見がありま

した。 

 担当課と確認し、今後、実施できるか検討していきたいと思います。 

 

議事１についての説明は以上です。 

 ただいまの議事１の事務局からの説明についてご意見がございましたら

お願いいたします。 

ないようですので、続いて議事２について、事務局から説明願います。 

・宮代町自殺対策計画の進捗状況について 

（宮代町自殺対策計画における令和５年度の事業実施状況調査結果につい

て事務局から説明） 

 ただいまの議事２の事務局からの説明についてご意見がございましたら

お願いいたします。 

  

ないようですので、続いて議事３について、事務局から説明願います。 

・その他について 

（その他について事務局から説明） 
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委員 
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委員 

 

 

事務局 
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委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

ただいまの議事３の事務局からの説明についてご意見がございましたら

お願いいたします。 

資料について、印刷が大変だと思うのでペーパーレスになりませんか。 

委員１人ずつにタブレットで資料を見ることができるといいと思います

が、今後の展開としてはいかがでしょう。 

宮代町でも現在ＤＸ化を推進しています。しかし、個別の委員会でのＤＸ

化は、最終的には実現すると考えておりますが、現時点では、未定です。 

私は、食生活改善推進員協議会に入っています。以前は町に栄養士がいな

い時代がありましたが、現在は２名の栄養士さんがいらっしゃり、とても助

かっています。 

職務をしている中で、学校に足が向かない児童がいます。支援センターみ

らいにお世話になっています。また学校には来られるが、教室に行けない子

もいます。中学校にはさわやか相談室が前からあり、さわやか相談員が対応

してくれるというのがありますが、小学校はそういったところがなくて、そ

ういったニーズが高まってきていることを感じてきているので小学校にも

あるといいなと思っています。 

ありがとうございます。教育委員会に伝えておきます。 

レシピをいつも楽しみにしています。給食のレシピも見てみたいです。 

お配りしたレシピは、同じ内容をホームページに掲載しています。 

民生委員をしておりますが、男性高齢者の一人暮らしが大変だと感じて

います。特に食事が大変です。保健センターで男性の料理教室なども開催し

ていますか。 

食生活改善推進員協議会さん主催で開催しています。 

小学校で歯科衛生士さんを講師にお招きして歯磨き教室という行事があ

りますが、各学校でやっていますか。 

笠原小ではやっていません。歯科衛生士さんではなくライオン株式会社

にお願いしています。 

本来ならば、手取り足とり歯科衛生士さんが子供たちに教えたいという

ニーズがあるのですが、歯科衛生士さんがなかなかみつからず手当てでき

ないという現状です。私、相談を受けていて、地元衛生士会にお願いしても

人手がなくて派遣してもらえないとのことです。 

さいたま市では市で管理して各学校に派遣しています。そういったシス

テムが宮代町でもとれるのであれば、毎年各学校で歯磨き教室ができます。

私も埼玉県立大学や大宮にある歯科衛生士学校に声をかけてみたのです

が、なかなか難しい状況です。予算もあるでしょうが、ご検討いただければ

と思います。 

 

以上で議事を終了させていただきます。議長の任を降ろさせていただき

ます。円滑な議事進行にご協力ありがとうございました。 

 

３ その他 
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両計画とも令和５年度までの計画のため、今後事務局でスケジュール等

を調整します。来年度は数回開催することになるのでよろしくお願いしま

す。 

最後に何かございましたらお願いいたします。 

 

４ 閉 会 

以上をもちまして令和６年度第１回宮代町健康づくり推進委員会を閉会

いたします。 

 


